

Betreff

fehlender Radweg Bamberger Straße zum Luitpoldpark

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Wenn man von d. Höhe Lerchenauer Str. 5 mit d. Rad Richtung Luitpoldpark fahren möchte um zur U-Bahn zu gelangen, stellt man fest, dass nur ein Fußgängerweg parallel zur Bamberger Straße eine direkte Verbindung zum Luitpoldpark darstellt.

Die Bamberger Straße selbst führt nicht in den Luitpoldpark sondern biegt kurz vorher nach links ab parallel zur Brunnerstrasse (siehe google maps) Ebenso verhält es sich, wenn man als Radfahrer den Luitpoldpark an dieser Stelle Richtung Schleißheimer Str. verläßt. Um auf die Bamberger Straße zu gelangen muß man einen Grünstreifen kreuzen der mit Holzbalken verbarrikadiert ist.

Die gemeinsame Nutzung des Fußweges für Fußgänger und Radfahrer gemeinsam stellt seit Jahren kein Problem dar.

Ich beantrage die Kennzeichnung des Fußgängerweges mit entsprechendem Verkehrszeichen zur Nutzung für beide Parteien.

Ich beantrage die Ampel auf Höhe Schleißheimer Str. 201a für Radfahrer in beiden Richtungen auszustatten